

Il a également fait remarquer que deux sociétés canadiennes, Aquarius Flights Inc. et Intera Technologies, ont récemment obtenu des contrats totalisant 4,9 millions de dollars, financés par la Banque mondiale, concernant la photographie aérienne et la cartographie en Indonésie. Ces contrats, ainsi que les études d'aérophotogrammétrie entreprises antérieurement par Kenting Earth Sciences, illustrent bien pourquoi les Indonésiens voulaient signer un mémorandum avec le Canada.

Pour de plus amples renseignements, contacter:
John Burbridge
Expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est
Ministère des Affaires extérieures, Ottawa
Tél.: (613) 995-7659